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朝日町教育委員会 11月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 3年 11月 24日（水）午前 11時 00分から午後 12時 15分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一 （以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。）  職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間 博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦 （以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  阿 部  正 文（以下「課長」という。） 

    主  幹  田 中 靖 士（以下「主幹」という。） 

    課長補佐兼学校教育係長  佐々木 直 美（以下「補佐」という。）    書記 

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

        ③ 会議録署名委員指名 

課長より、3番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、10月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り、全委員

が異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長の委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし） 

   ⑥ 報告事項 

補 佐 ‐ 朝日町ＰＴＡ連合会からの要望書について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

補 佐 ‐ 朝日町校長会からの要望書について報告 
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議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認 

２番委員 ‐ 昇降口等へのオートロックシステムの要望があるが近隣市町の状況 

について質問 

主 幹 ‐ 近隣市町でオートロックシステムを導入しているところはありませ 

      ん。町内小中学校と同様に手動で施錠して対応しています。 

教育長 ‐ 防犯カメラは設置を検討しなければならないがオートロックシステ 

      ムについては地域に開かれた学校として地域の方が見守りをしてい 

      ることにより犯罪抑制効果があるのではないか。 

議 長 ‐ 他に報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

主 幹 ‐ 山形県学力調査の結果について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認 

３番委員 ‐ どういう内容がよい家庭学習なのか、町内小学校相互に学ぶ広い学 

    習内容の工夫が必要ではないか 

主 幹 ‐ 自学力、保護者による一筆運動、小小連携も大事なところです。 

２番委員 ‐ あさひ英語学習会とあさひ数学学習会の参加人数について質問 

主 幹 ‐ あさひ英語学習会の参加人数は 20名、あさひ数学学習会の参加人数 

      は 27名です。 

２番委員 ‐ 小学校でも算数の学習の手立てが必要ではないか 

主 幹 ‐ 令和 4年度～タブレット持ち帰りも検討しながら家庭学習での学び 

に利用可能かどうかを考えていきます。 

２番委員 ‐ タブレット活用もひとつの参考として弱いところの力をつけていく 

うえで必要があるのではないか。 

主 幹 ‐ 地力があるので中学校で伸びている状況です。 

  教育長 ‐ 土台があって中学校で伸びている。12年間の保小中連携がうまくい 

っている 

議 長 ‐ 他に報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

補 佐 ‐ 第 24回「ひめさゆり俳句大会」入選結果について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

主 幹 ‐ 令和３年度第２回学校運営協議会について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

主 幹 ‐ 令和３年度県新人体育大会決勝大会成績について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

課 長 ‐ 第 67回西村山地区駅伝競走大会の成績について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

       課 長 ‐ 第 37回山形県女子駅伝競走大会の成績について報告 

   議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

⑦ 附議事件 

   議 長 ‐ 議第 16号町議会の議決を経るべき議案に係る町長への意見の申出 
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について説明を求めた 

   課 長 ‐ 議案書及び資料に基づき説明 

   議 長 ‐ 質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

⑧ 協議事項 

   課 長 ‐ 令和 3年教育委員会 12月定例会の日程について、日時及び会場の決

定について協議を求めた 

   議 長 ‐ 委員各位に意見を求め調整の結果、12月 21日火曜日の午前 9時 30 

         分に朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」を会場に開会 

         することを決定 

議 長 ‐ 委員各位に、その他の質疑及び意見等の有無を確認、次に教育委員 

会事務局に、その他の説明及び協議事項等の有無を確認 

課 長 ‐ 教育委員研修内容と日程について 

議 長 ‐ 委員各位に、その他の質疑及び意見等の有無を確認、次に教育委員 

会事務局に、その他の説明及び協議事項等の有無を確認、出席者か 

ら質疑及び意見並びにその他協議事項が無い旨を確認 

    ⑨ その他 

       議 長 ‐ 委員各位に、その他の質疑及び意見等の有無を確認、次に教育委員 

会事務局に、その他の説明及び協議事項等の有無を確認 

       課 長 ‐ 「あさひまち未来の学校」検討委員会について 

       議 長 ‐ 質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

課 長 ‐ 朝日中学校教室改修について 

       議 長 ‐ 質疑・意見の有無を確認 

議 長 ‐ 朝日中学校の今後の新入生の人数と教室改修について質問 

       課 長 ‐ 毎年、新入生の人数は 1クラスとなりそれに伴い教室の改修を行う 

予定です。 

課 長 ‐ 朝日中学校給食業務委託について 

       議 長 ‐ 質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

教育長 ‐ 朝日中学校のスキマクラス２．５について 

       議 長 ‐ 質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

教育長 ‐ 五十嵐義一教育委員会委員が令和 3年 12月 19日をもって任期満了 

となるため再任したく令和3年12月定例議会に同意を得るべく提案 

することについて 

       議 長 ‐ 委員各位に、その他の質疑及び意見等の有無を確認、次に教育委員 

会事務局に、その他の説明及び協議事項等の有無を確認、出席者か 

ら質疑及び意見並びにその他協議事項が無い旨を確認 

⑩ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午後 12時 15分に 11月定例会の会議を閉会 
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会議録署名委員   橋 間 博 美 

教  育  長   堀   俊 一 

調 製 職 員   佐々木 直 美 

 

 

 

 

 


